
!无线城市"覆盖嘉定城区

工业区斥巨资
治河道改危桥

本报讯
!

月
"#

日!总投资

$%$&

万元的嘉定工业区河道整

治及危桥维修工程全面启动"

其中!计划整治
'(

条总长
&!)&

公里的河道! 预计黄姑塘等
*+

条河道 的 整 治 年 底 前 全 部 竣

工#

('

座危桥的维修工程也已

于上月启动!其中
!,

座扶持经

济薄弱村的危桥维修工程将于

,-

月底结束!其余
.'

座危桥的

维修年内竣工"通讯员 周炳项

图片新闻

本报讯 日前! 江桥镇就如何落实节能降耗工

作出台$实施方案%!明确今年节能降耗目标&规模工

业用能总量控制在
,/0/

万吨标准煤!使万元产值能

耗比上年下降
/)/1

" 目前!该镇已成立节能降耗工

作领导小组!将
$/

家企业列为年度降耗重点对象"

去年! 该镇规模以上工业企业共能耗
"!0'!

万

吨标准煤! 其中有
$/

家企业能耗超过
"+

万吨!占

全镇规模企业能耗总量的
'/0$1

" 通讯员 李宁

江桥量化目标 锁定节能降耗

!! "!"#$%&'()* # +,-

./00012/345/3678/9:;

<=>?@A:BCDE "$%&FGH:BI

J #'!($) KHLMNOPQA * +./;

RSTUVWXYZ[\*]^_`aH

bc.^_];<de^_fgh

实习记者 李华成 摄影报道

本报讯
!

月
"!

日! 区政府召开西门老街改造

协调会!明确下阶段西门老街改造将重点推进'练

祁家园(一期动迁)红石路开通)轨道交通静宁路站

点和长途汽车站建设!沪宜公路沪嘉浏高速公路嘉

西出口至南门商务圈路段的拆违)整治与业态提升

等项目也在推进之中*

会议还明确了各改造项目的责任单位+主要任

务和相关政策!并提出动迁属地化与统一规划的开

发机制,

记者 谢作灿

西门老街改造 明确项目责任

图片新闻
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通讯员 嘉农 周炳项 摄影报道

本报讯 用手机直接与普通对讲机对话)坐在售楼大厅内就能看到

开发楼盘的实景效果)与亲朋好友用免费电话聊天-基于
23453

技术

的手机.//这一切都将一一实现,

!

月
6!

日!记者从'无线城市(一期

工程建成开通仪式上获悉!嘉定作为中国大陆首个无线城市!通过综合

组网和多重技术覆盖!正逐步建立起一个高效便民的'信息高速公路(

网络, 如今!无线网络一期工程已覆盖嘉定镇+新成路街道+菊园社区+

华亭人家及嘉定新城的一部分区域!市民在这
/+

平方公里的公共区域

内可享受到不低于网速
!6.7

的无线上网乐趣,

当天! 记者在已覆盖无线网络的孔庙附近使用支持无线数据通信

的普通智能手机上网!将网络设定在
8393:;

上!无论是上网看新闻!还

是用股票软件查看行情!页面刷新速度丝毫没有延时!并且这一切都是

免费的, 而过去!如果用手机
<=>?

上网!以购买每月
!

元包月费的服

务为例!包月的下载量也只有
,-@

!超出部分就要另行付费,

下半年起!嘉定将推进无线网络在交通+医疗和教育领域的应用!并在

.-,-

年前完成全区
/'$

平方公里的无限网络全覆盖,实习记者 李华成 文
A

摄

农民专业合作社! 是联系千家万户农民与千

变万化市场之间的桥梁和纽带"

在政府#农户的共同努力下!嘉定的农民专业合

作社在推进特色高效农业# 增加农民收入等方面取

得了可喜的成效! 使原本农业的小规模化经营与农

产品大市场之间的矛盾有所缓和!但笔者认为!发展

和壮大农民专业合作社!还有许多事等着我们去做"

首先!要加强对$农民专业合作社法%的学习

和宣传! 使更多人认识到办好农民专业合作社的

重要意义"实践证明!推进农民专业合作社的建设

和发展!有利于完善农业经营体制!提高农业的组

织化程度&有利于提高农业的规模化#集约化#产

业化水平!从而使农业增效#农民增收" 认识提高

了! 才能自觉克服和避免诸如在建农民合作社时

不求实效#滥竽充数#单纯追求财政扶持政策#消

极应付上级考核等错误做法"

其次!要依法规范和发展农民专业合作社"一

种新型的合作经济组织往往建立容易巩固难#开

头容易壮大难" 嘉定的农民专业合作社建立时间

还不长!因此!亟待在组织形式#内部运行机制#内

外部利益关系的处理等方面严格依法办事! 要执

行好农民专业合作社的有限责任制度# 成员账户

制度#盈余分配等制度!切忌留于形式#有名无实"

要不断加强农民专业合作社理事长队伍的建

设"农民专业合作社是农民自愿参加#互助合作性

质的经济组织!理事长是法定代表人" '火车跑得

快!全靠头来带(" 如何通过各种行之有效的途径

把理事长们培养成有文化#懂技术#会经营的新型

农民代表! 能带领合作社成员共同致富的农民企

业家!值得有关部门深思"

此外! 政府部门要继续对农民专业合作社的

建设和发展给予指导#优化服务!在财政#税收科

技#人才等各个方面给予扶持!使嘉定的农民专业

合作社这株幼苗健康#茁壮地成长" 王春泉

本报讯
!

月
"/

日!记者从区农业部门获悉&

今年! 嘉定将建
""

个规模在
"!--

亩以上的粮食

合作社和农机合作社! 目前各项前期调研已全部

结束!建设时间节点也已明确,以每个合作社至少

吸纳
!

户农民计算!至少又有
!!

户农民可享受到

背靠合作社提供的技术指导+统一销售等便利!种

粮+售粮不用愁了,

据不完全统计! 目前嘉定共有农民专业合作

社
!%

家!经营项目多以种植业为主!其余依次为

农机服务+畜牧和水产业!注册资金逾
!---

万元,

形式多样的合作社让一大批入社农户的荷包大大

地'鼓(了起来,

各级政府在技术+财务+市场营销+贴息贷款

等方面提供培训和服务! 及各合作社自身所具有

的规模化+专业化等方面的优势!无疑是帮助农户

增收的最大'法宝(, 龙道红是前年加入外冈腊梅

合作社的!他承包了
'

亩腊梅,合作社不但在技术

上给予指导!还千方百计挖掘销售渠道!让他种植

的大部分腊梅鲜切花在雪灾前就全部售出了!以

每枝售价
!

元计!

$

年生腊梅每亩密度
$--

棵!每

棵可剪
!

枝!共
"!--

枝!每枝批发价
.

元!亩产值

为
$---

元 #

!

年生腊梅枝条数比
$

年生的翻一

倍! 亩产值在
'---

元! 盛花期亩产值可达
%---

元,去年!龙道红共获利近
$

万元!让他高兴不已,

参加合作社后!农户种田也不像过去那样'各

自为政(!大家为打品牌+增收入群策群力,眼见马

陆镇大治东路旅游风景区改造已经完成! 为搭这

'顺风车(! 大裕村的葡萄种植户王建国这几天忙

着给自家的葡萄园前搭建一座造型别致的门楼!

以期吸引游客前来买葡萄,其实!这个好主意是马

陆葡萄生产合作社的
$$

家农户共同商讨后想出

来的,老王说&'虽然目前还不知门楼的效果如何!

但大家一起为致富想点子!我相信人多力量大, (

老王的想法并非凭空而来,

$

年前!他承包的

'

亩葡萄田平均亩产值
$---

元左右!年净收入仅

"

万元!可自从加入合作社以后!与其他社员一起

交流种植心得+共商发展'大计(!再加上专家的技

术指导!老王葡萄越种越好,现在!他承包了
.'

亩

土地!平均亩产值高达
.

万元呢,

虽然专业合作社对农民增收的推动作用显而

易见!但这类新经济组织的社员年龄结构老化+生

产成本的上涨+ 少数合作社注册后未能真正运作

等问题!也亟待解决,以运作相对成熟的外冈农机

合作社为例!

"'

名社员的平均年龄已超过
!-

岁!

油价上涨致生产成本的提高直接关系到社员的收

入多少! 加上农机设备的更新及维修需要大量资

金!种种因素都制约着它的发展,类似的问题也困

扰着其他一些合作社,

记者 孙凌 通讯员 邢曦洲 杨晓佶 余臻

经济走笔

经济短波

!

!""#

年
$

月
%&

日 星期一
责任编辑 孙凌
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经济新闻

本报讯 经过
"

个多月的

整治!

!

月
".

日! 南翔镇永丰

村鹤泾湾地块整治顺利完成,

鹤泾湾地块面积约
/)!

亩 !原

来违法建筑较多! 还有数家废

旧物品收购户!卫生环境脏乱,

为此!工作人员与各租赁户'一

对一(予以政策引导!依法拆除

违法搭建
!'-

平方米+清除
"-

余户废旧物品收购户,下阶段!

该地块将补种绿化+ 改善河道

景观, 通讯员 周斐

!"#$% &'()*

嘉唐电站投运
确保村民用电

本报讯
!

月
(

日!

$!

千伏

嘉唐变电站建成! 并一次启动

成功+投入运行!为嘉定北部地

区新增电力
'$---

千伏安, 原

先!该地区仅有的一座
$!

千伏

唐行变电站已不能满足快速增

长的用电负荷! 因此区供电部

门投入资金
!.!")-.

万元 !新

建
$!

千伏嘉唐变电站!确保今

夏用电高 峰 时 该 区 域 村 民 用

电, 通讯员 张勤裕 舒仲林

专家现场办公
讲解申报!规矩"

本报讯 近日!区科委邀请

市新产品办公室专家对嘉定申

报上海市和国家重点新产品计

划项目的企业进行现场咨询培

训! 使企业准备申报材料更加

准确+规范!进而提高申报的成

功率,据悉!今年嘉定共筛选出

/-

多个项目拟申报上海市重

点新产品项目+

"!

个项目拟申

报国家重点新产品项目, 科轩

打造生态景观
南翔着力拆违
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图为施工人员正拆除汽车

城站外围脚手架#

通讯员 申江 摄影报道

图片新闻


